

Hanspeter Meyer
namens der SVP-Fraktion

28. März 2022

I n t e r p e l l a t i o n

betreffend Wehrmannsdenkmal

An prominenter Stelle am Rande der Altstadt auf der Stirnseite des Regierungsgebäudes befindet sich das Wehrmannsdenkmal. Es erinnert an die während den beiden Weltkriegen verstorbenen Baselbieter Wehrmänner. Die Figur stammt vom bekannten Baselbieter Bildhauer Probst.

Das Denkmal befindet sich in einem desolaten Zustand. Das stellen auch Teilnehmer an unseren Stadtführungen immer wieder fest. Es ist schade, dass das Stadtbild unserer Stadt dadurch beeinträchtigt wird. Es wäre an der Zeit, wenn der Kanton dieses geschichtsträchtige Denkmal renovieren würde. Darum meine Frage:

1. Ist der Stadtrat auch der Meinung, dass Liestal mit diesem Denkmal keinen Schönheitspreis gewinnen kann?
2. Ist er bereit, beim Kanton zu intervenieren, damit eine baldige Sanierung resp. Restaurierung an die Hand genommen wird?

A handwritten signature in black ink, consisting of a large, stylized initial 'H' followed by a smaller, less distinct signature.